



AVISPILLA DEL ALMENDRO (*Eurytoma amygdali* Enderlein)

La evolución de los adultos de la avispiña del almendro *Eurytoma amygdali* (Enderlein), varía de unas zonas a otras, debido a las condiciones climáticas, siendo también motivo de esta variación la localización concreta de la parcela.

Para ajustar el momento de la salida de adultos y hacer el tratamiento en el momento más adecuado ha de colocarse un evolucionario con almendras afectadas y revisarlo frecuentemente para determinar en qué momento salen al exterior los adultos de la avispiña.

Según los datos recibidos en la ERAA de las Asociaciones de Sanidad Vegetal de la Región se han detectado la salida de los primeros adultos en los municipios de:

- .- Fuensanta y la Roda en la provincia de Albacete.
- .- Tomelloso en Ciudad Real.

Dada la evolución del ciclo de la avispiña, es probable que se produzca la emergencia de adultos en otros puntos de la Región. Por lo que es importante consultar con su asesor/a en Gestión Integrada de Plagas, o personal técnico de la ASV a la que pertenezca para seguir la evolución de la plaga.

Para mayor información pueden consultar el [Boletín nº 1/2025](#).

Ciudad Real, a 11 de abril de 2025

SUSCRIPCIÓN AL BOLETÍN FITOSANITARIO DE AVISOS E INFORMACIONES

Para aquellas personas que estén interesadas en recibir el Boletín de Avisos, solo tienen que enviar un correo electrónico a estacionavisos@jccm.es